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ИЗВЕЩЕНИЕ
8-9 октября 2013 года созывается Законодательное Собрание Свердловской 

области для проведения двадцать четвертого заседания.
Начало работы 8 октября в 10.00 часов в зале заседаний на 6 этаже здания 

Законодательного Собрания Свердловской области по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Бориса Ельцина, 10.

На заседании Законодательного Собрания предполагается рассмотреть сле-
дующие вопросы:

- О назначении на должности мировых судей Свердловской области;
- О назначении членов комиссии по проведению конкурса на замещение долж-

ности главы администрации городского округа Верхняя Пышма;
- О назначении членов комиссии по проведению конкурса на замещение долж-

ности главы администрации городского округа Первоуральск;
- О назначении членов комиссии по проведению конкурса на замещение долж-

ности главы Администрации города Екатеринбурга;
- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1199 «О внесении изменений 

в Устав Свердловской области»;
- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1193 «О внесении изменений 

в Закон Свердловской области «Об особенностях регулирования земельных от-
ношений на территории Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1194 «О внесении изменений 
в Областной закон «Об отходах производства и потребления»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1208 «О внесении изменений в 
отдельные законы Свердловской области в связи с необходимостью их приведения 
в соответствие с федеральными законами»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1205 «О внесении изменений в 
Закон Свердловской области «О предоставлении отдельных межбюджетных транс-
фертов из областного бюджета и местных бюджетов в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1206 «О внесении изменений 
в Областной закон «О бюджетном процессе в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1211 «О внесении изменений 
в статью 2 Закона Свердловской области «Об установлении единых нормативов 
отчислений в бюджеты муниципальных образований, расположенных на террито-
рии Свердловской области, от налога на доходы физических лиц, подлежащего 
зачислению в областной бюджет»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1172 «О мониторинге за-
конодательства Свердловской области и мониторинге практики его применения»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1171 «О внесении изменения 
в статью 14 Закона Свердловской области «О контрольных полномочиях Законо-
дательного Собрания Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1184 «О внесении изменений 
в Областной закон «Об Уставном Суде Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1190 «О внесении изменения 
в статью 2 Закона Свердловской области «О порядке утверждения перечней 
информации о деятельности государственных органов Свердловской области, 
размещаемой в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1191 «О внесении изменений в ста-
тьи 7-1 и 7-2 Закона Свердловской области «О мировых судьях Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1192 «О внесении изменений 
в Закон Свердловской области «О статусе и депутатской деятельности депутатов 
Законодательного Собрания Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1202 «О внесении изменений 
в Областной закон «О правовых актах в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1189 «О внесении изменений в 
Закон Свердловской области «О развитии малого и среднего предпринимательства 
в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1196 «О внесении изменений в 
Закон Свердловской области «О защите населения и территорий от чрезвычайных 
ситуаций природного и техногенного характера в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1185 «О внесении изме-
нения в статью 3 Закона Свердловской области «О признании граждан мало-
имущими в целях предоставления им по договорам социального найма жилых 
помещений муниципального жилищного фонда на территории Свердловской 
области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1188 «О внесении изменения 
в статью 5 Закона Свердловской области «О формировании списков граждан, 
имеющих право на приобретение жилья экономического класса в соответствии 
с федеральным законом о содействии развитию жилищного строительства, и о 
порядке включения указанных граждан в эти списки»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1180 «Об утверждении за-
ключения Соглашения о сотрудничестве между Правительством Свердловской 
области (Российская Федерация) и Администрацией Малопольского воеводства 
(Республика Польша)»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1210 «О внесении изменений 
в Закон Свердловской области «Об Общественной палате Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1201 «О внесении изменений 
в статьи 3 и 13 Закона Свердловской области «О государственной поддержке не-
коммерческих организаций в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1197 «О внесении изменений 
в Закон Свердловской области «О государственной охране объектов культурного 
наследия (памятников истории и культуры) в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1198 «О внесении изменений 
в Областной закон «О защите прав ребенка»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1203 «О внесении изменений 
в отдельные законы Свердловской области в связи с необходимостью приведения 
их в соответствие с федеральными законами в сферах образования и охраны 
здоровья граждан»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1170 «О внесении изменения 
в Приложение 1 к Избирательному кодексу Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1178 «О внесении изменений 
в Избирательный кодекс Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1175 «О внесении изменения 
в статью 9 Закона Свердловской области «О статусе и депутатской деятельности 
депутатов Законодательного Собрания Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1145 «О внесении измене-
ний в отдельные законы Свердловской области о наделении органов местного 
самоуправления муниципальных образований, расположенных на территории 
Свердловской области, государственными полномочиями Российской Федерации 
и государственными полномочиями Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1186 «О наделении органов 
местного самоуправления муниципальных образований, расположенных на тер-
ритории Свердловской области, государственными полномочиями Свердловской 
области по постановке на учет и учету граждан Российской Федерации, имеющих 
право на получение жилищных субсидий на приобретение или строительство 
жилых помещений»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1177 «Об оплате труда и 

выплате компенсаций руководителям государственных унитарных предприятий 
Свердловской области и государственных учреждений Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1179 «О социальной поддерж-
ке лиц, родители которых погибли, умерли или пропали без вести в период войны с 
Финляндией, в период Великой Отечественной войны, в период войны с Японией»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-1204 «О молодежи в Сверд-
ловской области»;

- О даче согласия на прием в государственную казну Свердловской области объ-
ектов – обыкновенных именных акций открытого акционерного общества «Пред-
приятие водопроводно-канализационного хозяйства Свердловской области»;

- О даче согласия на отчуждение путем продажи относящихся к государственной 
казне Свердловской области объектов – обыкновенных именных акций открытого 
акционерного общества «Нижнетагильский хлебокомбинат»;

- О даче согласия на отчуждение путем продажи относящихся к государственной 
казне Свердловской области объектов – обыкновенных именных акций открытого 
акционерного общества «Инкубаторно-птицеводческая станция «Свердловская»;

- О даче согласия на прием в государственную казну Свердловской области и 
на передачу в оперативное управление государственному казенному пожарно-тех-
ническому учреждению Свердловской области «Отряд противопожарной службы 
Свердловской области № 13» объекта – здания пожарного депо на два автомобиля 
в селе Трошково Тугулымского района Свердловской области;

- О даче согласия на прием в государственную казну Свердловской области и 
на передачу в оперативное управление государственному казенному пожарно-тех-
ническому учреждению Свердловской области «Отряд противопожарной службы 
Свердловской области № 12» объекта – здания пожарного депо на два автомобиля 
в селе Усть-Ницинское Слободо-Туринского района Свердловской области;

- О постановлении Законодательного Собрания от 25.09.2012  
№ 506-ПЗС «Об исполнении Закона Свердловской области «О государственной 
поддержке субъектов инвестиционной деятельности в Свердловской области»;

- О постановлении Законодательного Собрания от 21.05.2013  
№ 947-ПЗС «О проведении соревнований по футболу «Кожаный мяч» в Сверд-
ловской области на призы Законодательного Собрания Свердловской области 
в 2013 году»;

- О постановлении Законодательного Собрания от 15.05.2012  
№ 330-ПЗС «Об исполнении Закона Свердловской области «О территориальных 
трехсторонних комиссиях по регулированию социально-трудовых отношений в 
муниципальных образованиях, расположенных на территории Свердловской обла-
сти» в части подготовки проекта территориального соглашения, устанавливающего 
общие условия труда, гарантии, компенсации и льготы работникам на территории 
соответствующего муниципального образования, его заключения и организации 
контроля за его выполнением»;

- О награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердлов-
ской области;

- О награждении Почетным дипломом Законодательного Собрания Сверд-
ловской области;

- О досрочном прекращении полномочий депутата Законодательного 
Собрания Свердловской области Караваева А.А., избранного 4 декабря  
2011 года;

- О внесении изменений в постановления Законодательного Собрания от 
20.12.2011 № 12-ПЗС «О составе комитета Законодательного Собрания Сверд-
ловской области по вопросам законодательства и общественной безопасности» 
и от 20.12.2011 № 15-ПЗС «О составе комитета Законодательного Собрания 
Свердловской области по социальной политике».
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Эхо выбораНа съезде партии «Единая Россия» обсудили итоги избирательной кампании в Екатеринбурге

в ходе дискуссии об итогах единого дня голосования больше всего вопросов однопартийцы 
задали виктору Шептию (на снимке он третий справа)

 мнение

сергей невеРОв, секретарь Генерального совета 
«единой России»:

— в Екатеринбурге была очень конкурентная 
кампания, она отличалась тем, что это были пря-
мые выборы главы и депутатов. Что касается оцен-
ки выборов депутатов, то мы удовлетворены: мы 
ушли со второго места думской кампании (выбо-
ры депутатов Госдумы два года назад), тогда мы 
проиграли эсерам. в этой кампании мы первые. 
Да, может быть, не очень высокий результат, но 
это традиционный результат, который мы получа-
ем в Екатеринбурге. Что касается выборов главы 
— мы проиграли, мы это признаём, мы поддержи-
ваем выбор избирателей, которые проголосовали 
за Евгения Ройзмана, и готовы к конструктивной 
работе с ним.

Анна ОСИПОВА
Съезд партии «Единая Рос-
сия» в Москве начался с 
дискуссионной (во всех 
смыслах) площадки «Из-
бирательная кампания 
партии в условиях расту-
щей политической конку-
ренции единого дня голо-
сования». Больше всего 
вопросов пришлось на до-
лю Екатеринбурга.Избирательная кампа-ния, прошедшая в Екате-ринбурге и Свердловской области, как и предполага-лось, стала самой обсуждае-мой в рамках первой дискус-сии. Всем желающим задать вопросы секретарю регио-нального отделения Викто-ру Шептию просто не хвати-ло времени… Признаться, в этой ситуации Виктору Ана-тольевичу не позавидуешь — град вопросов касался по-ражения кандидата от пар-тии власти Якова Силина на выборах мэра Екатеринбур-га. Успехи же свердловско-го отделения партии, хоть и выделяются на общем фо-не, присутствующих волно-вали мало. Почему к отри-цательному результату воз-ник такой интерес? Думаю, лишь потому, что остальные регионы опасаются того же и хотят научиться на чужих ошибках.Несмотря на то, что вы-ступление не планирова-лось, секретарь отделе-ния не растерялся. О чём же спрашивали? В целом все вопросы сводились к двум традиционным: кто вино-ват и что делать? Правда, без персонификаций и лич-ностей. Коллеги из других регионов делились своим видением екатеринбургской ложки дёгтя. Например: пиар-кампания кандидата от пар-тии власти оказалась попро-сту слабой. Недооценили со-

перника. Изначально сдела-ли ставку не на того челове-ка. Поздно начали агиткам-панию.— Есть противоречия во взглядах на экономический и политический процессы у руководства администра-тивного центра и у обла-сти. Двадцатилетняя исто-рия противостояния на этих выборах была конвертиров-на в то, что мы увидели, — без лишней рисовки зая-вил Виктор Шептий, отве-чая на один из вопросов. — Шанс эти выборы выиграть у нас при нормальной, гра-мотно проведённой кампа-нии, при правильной работе штаба, при единении рабо-ты всех медиахолдингов ещё на пред избирательном эта-пе, конечно, был.— Виктор Анатольевич, если бы всё сначала начать, что бы вы сделали? Какие два-три шага предприняли бы совершенно по-новому? — вопрос из зала.— Для начала упёрся бы рогом три года назад, что-бы не было этой поправки в устав Екатеринбурга, пред-полагающей всенародные выборы мэра, который воз-главляет Думу. Можно было избрать его спокойно из со-става депутатов. Это первое. Второе: все имеющиеся ме-диа и организационные ре-сурсы города и области на-до было сводить вовремя. И на одного кандидата на-правлять всю нашу работу, ставить его во главе всех до-брых хороших дел.Отвечая на следующий вопрос, Виктор Шептий от-метил, что «если бы наш кандидат достаточно внят-но позиционировал себя как кандидата от партии «Еди-ная Россия», у него шансов было бы больше».Ведущий дискуссии, де-путат Госдумы РФ Алек-сандр Хинштейн назвал че-

тыре причины неудачных избирательных кампаний, отметив, что они примени-мы и к Екатеринбургу. Низ-кое качество работы с изби-рателями — раз. Поздний старт кампании — два. Вну-триэлитные конфликты — три. Излишняя самоуверен-ность — четыре. По мнению Хинштейна, партии необхо-димо стремиться к макси-мальной открытости и лич-ному общению с избирате-лем — тот вывод, к которо-му пришли и свердловские единороссы во время реги-ональной конференции не-сколько недель назад.— Харизматичность и авторитетность кандида-тов — основные слагае-мые успеха партии, — зая-вил Александр Хинштейн, отметивший, что как раз в плане харизмы нынешний мэр Екатеринбурга Евгений 

Ройзман оказался гораздо привлекательнее для изби-рателя.— Прямые выборы для «Единой России» — это не минус, а плюс. Фактор лич-ности — вот чему учат нас выборы в целом и послед-ние выборы особенно. Без-условно, с электоральной точки зрения харизматич-ный Ройзман сильнее, чем Силин, и это было понятно на старте, — уверен Алек-сандр Хинштейн. Позже он поделился с журналистами своим наблюдением, расска-зав, что «пока не сталкивал-ся ни с одним примером эф-фективной работы в инте-ресах населения со стороны оппозиции». «ОГ» удалось задать Александру Хин-штейну несколько вопросов.
— Чему выборы в Ека-

теринбурге научили пар-
тию?

— Они, собственно, нас ничему новому не научи-ли, потому что это всё ста-ро как мир. Мы просто ещё раз увидели, что субъектив-ное восприятие политиче-ского процесса и отсутствие жёсткого и не всегда прият-ного для себя анализа мо-жет привести к проигрышу.
— Как вы думаете, этот 

результат может повлиять 
на судьбу заявки Екате-
ринбурга на ЭКСПО-2020?— Очень хочу надеять-ся, что не может никак. При условии, если, конечно, гла-ва города не займёт публич-но деструктивную пози-цию. Если он начнёт высту-пать с заявлениями о том, что нам не нужна здесь меж-дународная выставка, то бу-дет сложнее. Я вот хочу вам продемонстрировать: у ме-ня ЭКСПО даже на чехле те-лефона, — Александр Хин-

штейн действительно пока-зал журналистам свой теле-фон, облечённый в чехол с символикой «Екатеринбург — ЭКСПО-2020».
— Вы — сторонник пря-

мых выборов, но не все с 
вами согласны.— Да, к этому готовы не все, но мы и говорим о том, что будущее — за харизма-тиками, за пассионариями, за теми людьми, которые в со-стоянии обосновать свою по-зицию и повести за собой лю-дей. Не те, кто будет назначен сверху, послушные и удоб-ные, а те, кто действительно обладает набором лидерских качеств. Для этих людей пря-мые выборы не страшны.

— А кого, по-вашему, из 
нынешних региональных 
политиков, членов партии 
«Единая Россия», можно 
назвать харизматиками?— Очень большое чис-ло харизматиков, мне будет сложно всех перечислить. Я считаю очень харизматич-ным губернатора Тульской области, Владимирской об-ласти, губернатора Ростов-ской области… Я, кстати, счи-таю харизматичным и губер-натора Свердловской обла-сти Евгения Куйвашева.

Уральцам предлагают 

творчески бороться  

с коррупцией

свердловское региональное отделение Об-
щероссийской общественной организации 
«Деловая Россия» и областной Центр обще-
ственных процедур «Бизнес против корруп-
ции» приглашают уральцев принять участие в 
творческом конкурсе «Долбанём коррупцию», 
сообщает департамент информационной по-
литики губернатора области.

Любой житель среднего Урала может 
снять видео, написать статью, сделать кол-
лаж, рисунок по тематике конкурса. Таким об-
разом организаторы планируют привлечь ши-
рокую общественность к обсуждению столь 
серьёзного и важного вопроса. Участники мо-
гут не только рассказать о фактах коррупции, 
но и получить приз – современный телефон-
фотоаппарат.

Материалы можно прислать по адресу: 
bpkso@mail.ru, или разместить их в интерне-
те, отправив по указанной электронной почте 
ссылку и сообщив свои контактные данные.

итоги конкурса будут подведены в Меж-
дународный день борьбы с коррупцией – 
9 декабря этого года.

Дополнительную информацию о конкурсе 
можно получить по телефонам: 
8-912-24-15-715 и 8-912-69-98-160.

леонид ПОЗДеев

Дмитрий медведев 

предложил улучшить 

систему защиты 

авторских прав

Председатель правительства Российской Фе-
дерации Дмитрий медведев встретился с ге-
неральным директором всемирной организа-
ции интеллектуальной собственности Фрэн-
сисом Гарри.

Как сообщает интернет-портал правитель-
ства России, в ходе этого разговора Дмитрий 
Медведев высказал мнение о том, что миро-
вая система защиты авторских прав нуждает-
ся в усовершенствовании.

– Я имею в виду правовую охрану объек-
тов интеллектуальной собственности в ин-
формационной среде, интернете, а также 
другие проблемы, по которым пока ещё нет 
международных конвенций, – сказал россий-
ский премьер-министр.

по его мнению, за последние пятнадцать-
двадцать лет в нашей стране тема уважения к 
авторским правам из сферы, интересовавшей 
в основном учёных, превратилась в абсолют-
но практическую задачу, имеющую непосред-
ственное влияние на повседневную жизнь 
россиян (речь идёт о борьбе с видеопират-
ством и так далее).

Андрей ДУНЯШИН
Первый заместитель руко-
водителя администрации 
губернатора Свердловской 
области Алексей Багаря-
ков подал в отставку. Та-
ким образом он взял от-
ветственность на себя за 
итоги выборов главы Ека-
теринбурга, состоявших-
ся восьмого сентября это-
го года. Это мужественный 
поступок чиновника столь 
высокого ранга. Не при-
помню ничего подобного 
за последние полтора де-
сятка лет.Вчера стало известно, что губернатор отставку при-нял. Алексей Багаряков был 

назначен на высокий пост в июне 2012 года. В админи-страции губернатора он ку-рировал специальные поли-тические и экономические проекты.В частности, он занимал-

ся проведением крупнейшей в России выставки иннова-ций в промышленности и на-уке «Иннопром». За два года она получила статус между-народной, привлекая к себе внимание представителей бизнеса, интеллектуальной элиты, руководителей госу-дарства. «Иннопром-2013» посетил российский премьер Дмитрий Медведев и дал вы-сокую оценку и экспозиции, и самой выставочной пло-щадке. Развитие Иннопрома  значительно повысило узна-ваемость области. Междуна-родная выставка-форум ста-ла одним из брендов Сред-него Урала и инструментом привлечения инвестиций в 

экономику Свердловской об-ласти. В конце концов, Ин-нопром работает на буду-щее. Его проведение в Ека-теринбурге, уровень под-готовки, организации по-казов находились под при-стальным вниманием зару-бежных наблюдателей. Та-кой повышенный интерес к нашей площадке объяс-няется очень просто: в кон-це ноября будет назван го-род, в котором состоится  ЭКСПО-2020. Как известно, Екатеринбург – в числе пре-тендентов. И шансы его зна-чительны. В этом сказыва-ется кумулятивный эффект от множества проводимых в Свердловской области ме-роприятий международного 

уровня, в том числе и Инно-прома.Ещё один проект, который курировал Алексей Багаряков, – «ГлавЁлка». Трудно одним словом определить его – это праздник, парад аттракцио-нов, современное искусство и новые технологии. Конечно, «ГлавЁлка» – новогоднее со-бытие. Однако, скорее, это мо-дель семейного отдыха, кото-рая в нашей стране не очень популярна. Цель проекта – создание новой социально-культурной среды, комфорт-ной для представителей раз-ных поколений. «ГлавЁлка», кстати, стала одной из значи-мых примет Екатеринбурга.Работа Алексея Багаря-кова на развитие областного 

центра получила естествен-ное продолжение в его уча-стии в выборном марафоне. Свой взгляд на выборы, на будущее Екатеринбурга, на взаимодействие региональ-ной и муниципальной власти он изложил в развёрнутом интервью «Областной газе-те» (см. номер от 23 августа). Итог выборов известен. Алексей Владимирович по-считал невозможным для себя оставаться в прежней должности. Это его выбор. Од-нако, покидая команду губер-натора, он остаётся в кадро-вом резерве администрации главы области. Его знания и огромный опыт, безусловно, будут востребованы.

Ответственность – на себя...Алексей Багаряков оставил высокую должность в администрации губернатора

алексей Багаряков

Запланированная 

встреча 

владимира Путина 

и Барака Обамы 

не состоится

в Кремле сожалеют, что президент сШа Барак 
Обама отменил свою поездку на саммит ази-
атско-тихоокеанского экономического сообще-
ства (атЭс) и, следовательно, не сможет прове-
сти ожидавшийся разговор с владимиром Пути-
ным, рассказал журналистам пресс-секретарь 
российского президента Дмитрий Песков.

– Мы сожалеем, что встреча не состоится, 
– сказал он. – в двусторонних отношениях су-
ществует большая потребность диалога на выс-
шем уровне.

в частности, Дмитрий песков сообщил, что 
в ходе запланированной на 7 октября дискуссии 
на индонезийском острове Бали ожидалось про-
ведение международных консультаций по си-
рийской проблематике. однако из-за продолжа-
ющихся переговоров с Конгрессом сШа Барак 
обама отменил свой визит на саммит аТЭс, ин-
формирует иТаР-Тасс.

татьяна БУРДаКОва

елена Чечунова 

выступила с докладом 

в москве

Руководитель фракции «единая Россия» в За-
конодательном собрании свердловской обла-
сти елена Чечунова выступила на «круглом сто-
ле», в рамках проходящего в москве XIV съез-
да партии.

в ходе дискуссии о работе депутатских 
фракций региональных парламентов она рас-
сказала, что главный принцип работы едино-
россов в Законодательном собрании сверд-
ловской области заключается в том, чтобы 
при подготовке законопроектов советоваться 
с избирателями, с теми, кому предстоит жить 
по этим законам. Кроме того, большое вни-
мание свердловские парламентарии старают-
ся уделять и понятности принимаемых норма-
тивных актов.

– партия переживает интересные времена – 
обновление, изменение, стремительное разви-
тие, – сказала Елена Чечунова. – Депутаты-еди-
нороссы не могут оставаться в стороне, ведь 
это главный рабочий ресурс партии, поэтому на-
шей фракции также надо меняться. следует ме-
нять формы работы, организации. сама проце-
дура подготовки законопроектов тоже, на наш 
взгляд, должна быть иной. У себя в регионе мы 
постепенно двигаемся к тому, чтобы этот фор-
мат менять.

по словам лидера фракции готовящиеся за-
конопроекты «надо обсуждать во всех возмож-
ных форматах», вынося законотворческий про-
цесс на самые широкие площадки. совместно с 
депутатами выборных органов местного само-
управления следует выстраивать «депутатскую 
вертикаль», считает Елена Чечунова. 

анна ОсиПОва
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